



Die AMES-Zentrale in Peggau: Von hier aus werden Airlines auf der ganzen Welt beliefert.



Moderne Räumlichkeiten sorgen für perfekte Arbeitsbedingungen.



In den Meetings von AMES wird immer weiter in die Zukunft geblickt.

# AMES: Terminal Peggau im Vollbetrieb

## Neuer Betriebsstandort am 4. Dezember eröffnet

Geschäftsleitung und Mitarbeiter des Luftfahrt-Zulieferer-Unternehmens AMES, Aerospace and Mechanical Engineering Services, Ing. Walter Starzacher GmbH, können aufatmen. Die immer stärker werdende Nachfrage und Auftragslage beim steirischen Innovations-Unternehmen hat die Produktion unter der Leitung von **Daniel Maier** stark unter Druck gesetzt in den vergangenen Monaten. Jetzt können

alle aufatmen. Am 4. Dezember wurde der neue Betriebsstandort offiziell eröffnet. Der Termin war zwar nach Redaktionsschluss, wir haben uns jedoch vorab informiert.

Mittlerweile sind es 28 Mitarbeiter in Peggau, 4 in Neusiedl/See, ein Verkaufsbüro in Dublin/Irland und eines in Auckland/Neuseeland, die dafür sorgen, dass Pro-

dukte aus der Steiermark in den verschiedensten Airlines dieser Welt eingebaut werden.

Am neuen Betriebsstandort in Peggau werden nun auf einer Fläche von rund 800 m<sup>2</sup> perfekte Bedingungen geboten, freuen sich AMES CEO **Walter Starzacher** und Projektleiter **Ronald Kräftner**. Die Infrastruktur ist ausgezeichnet, die Verkehrsanbindung optimal und auch die Nähe zur Landeshauptstadt Graz und zu den Fachhochschulen soll das immer schwieriger werdende Thema, geeignete Mitarbeiter zu finden, erleichtern.

Für Peggaus Bürgermeister **Michael Salomon** ist diese Eröffnung sicher eine weitere Sternstunde einer erfolgreichen Wirtschaftspolitik in seiner Kommune. „Wo Tauben sind, fliegen Tauben zu“, hat dieser noch anlässlich des Spatenstichs bei Schneetreiben im Februar 2012 verkündet. Wie Recht sollte er damit behalten, nimmt doch das Projekt Fachmarktzentrum Peggau zur Freude des Projektbetreibers **Philipp Sager** immer konkretere Formen an. Peggau scheint sich da völlig in einem Aufbruch zu befinden, wie auch im Artikel auf Seite 9 dieser Ausgabe zu lesen ist.



Können nach den Strapazen der letzten Monate wieder lachen: Walter Starzacher (li) und Ronald Kräftner.

 <p><b> pizza </b> Zustellung ☎ 2 2 9 0 0</p>	 <p><b> express </b> Abholung Gratkorn</p>
--	---

<a href="http://www.der-malermeister.com">www.der-malermeister.com</a> <small>8101 GRATKORN, Grazenstraße 37</small>	
 <p><b>GROHS</b>  <small>OBERFÄCHENTECHNIK</small>  <b>Adolf GROHS</b>  <small>0664 / 160 30 85</small></p>	 <p><b>GROHS</b>  <small>EXKLUSIVE BESCHICHTUNG</small>  <b>Thomas GROHS</b>  <small>0664 / 303 24 70</small></p>